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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Produktionsverlagerungen von Airbus aus dem Gebiet des Vereinigten Königreichs 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Erkenntnisse hat der Senat über mögliche Produktionsverlagerungen von 
Airbus aus dem Gebiet des Vereinigten Königreichs in das Gebiet der Europäischen 
Union – oder umgekehrt und liegt dem ein industrielles Konzept zu Grunde? 
 

2. Steht der Senat im Austausch mit den politisch Verantwortlichen in den 
Bundesländern der jeweiligen Standorten der Airbus-Werke zu der Frage einer 
gemeinsamen Zukunftsausrichtung der deutschen Standorte und wie könnte eine 
gemeinsame Vorgehensweise aussehen? 
 

3. In wie weit informiert der Airbus Konzern die politisch Verantwortlichen an den 
Standorten der jeweiligen Werke über seine sonstigen Vorbereitungen anlässlich des 
Brexits? 

 
 
 

Antje Grotheer, Volker Stahmann, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


